The sky's the limit.

2023.04

No.4

空知地区サッカー協会審判委員会



レフェリーディベロップメントパートナー としてご協賛をいただきました

空知地区サッカー協会審判委員会は、少子化の影響により競技者数の減少が進むなかでも子供達が大好きなサッカーに関わる方法の一つとして『審判』という選択肢があることを示し、ユース審判員の育成に力を入れて取り組んできました。

その中で、一つの試合が多くの人に支えられて行われていることに気づき、審判仲間たちから多くのことを学び成長した審判員が全道・全国で活躍してくれています。

この度、これまでの育成事業をより加速させ、志を持つ若い審判員を集中的に育成し、JリーグやWEリーグをはじめ全国で活躍できる人材を輩出するという趣旨に賛同し、2社よりご協賛を頂戴いたしました。心より感謝申し上げ、有効に使わせていただくことをお約束いたします。

ゴールドパートナー

にしみこどもクリニック 様

所在地:栗山町中央3丁目324-4

院 長: 西見 寿博 様

NISHIAI children's clinic

ブロンズパートナー

株式会社カワイ 様

所 在 地:札幌市中央区北1条西13丁目1-1

代表取締役:川合 佑介 様



🕀 ユース審判員育成事業《2017年~2022年の歩み》の掲載

審判委員会が2017年より取り組んできた審判育成事業についてまとめた資料を空知地区サッカー協会HPへ掲載いたしました。

多くの皆様に支えていただき、沢山のことを学んだ若手審判員の活躍の記録を確認することができますので、ぜひご覧ください。

※ ご協賛のお願い

空知地区サッカー協会審判委員会では、引き続き、若手審判員育成の趣旨にご賛同いただきご協賛いただける企業様を募集しております。

協賛内容などの詳細は空知地区サッカー協会HPへ掲載しておりますので、ご確認いただければ幸いです。